



Subaru

男声合唱団

ニュース№488

14.12.16

12月14日

12月・年末の多忙な中でのレッスンに集中！

□日本のうたごえ・みやぎ祭典は成功裡に終わり、既報の通り、昴は合唱発表会で銀賞に輝きましたが、日本のうたごえ全国協議会から表彰状が届き、本日のレッスンで、指揮台うしろの白板に掲示されました。また審査委員からの「講評」も発表され、審査委員一人一人の「評価」について感想を出し合いました。14日に開催された運営委員会では、銀賞入賞についての要因や反省点について話し合われ、レッスンや声楽に集中して取り組んだ成果として今後に生かしていくこと、また合唱発表会への参加が28名となり初めて30名を切ったことについて、団員の健康の問題と共に改めて団員の拡大を図ることが必要なことなど、また、「大音楽会」について、第1部の「地元の演奏」は非常に感動的であったこと、第3部では昴は4曲で参加し、祭典成功に貢献でき、歌って参加することの大切さを感じる祭典となり今後も積極的に取り組みましょうとの報告がありました。



□14日のレッスンは、吉川さんの体操、本並先生のヴォイストレーニングに始まり、本並先生の指揮、森二三さんのピアノ伴奏で、「初心のうた」をたっぷりと時間をかけて練習しました。後半は「白樺」「降りつむ」「百万本のバラ」を歌い上げました。全参加者23名。

(広報部からのおねがい)

「うたごえ祭典 in みやぎ」に参加しての感想等「昴ニュース」への投稿を歓迎します。
順次掲載いたします。

□運営委員会からの報告事項(抜粋)

12月14日に運営委員会が開催されました(立川事務局長から報告)。概略を抜粋します。

(1) 「第10回昴コンサート」について

- ・2016年2月21日または28日 いづみホールを予約(予定)
- ・コンサートのタイトルを募集します！(締切2016年1月中)
 - (例) “つきとめよう 僕たちの歌・唄・詩 生きる力を”

- ・企画会議を12月19日(金)16:30~開催予定
- ・ゲスト出演なし
- ・第2部：特別団員とともにうたう。

「地底のうた」「川の流れのように」「歓びのナーダム」「昴」他(予定)

(2) 声楽教室について

- ・第5金曜日に行う。・講師：吉田亜矢子さん
- ・次回2015年1月30日(金)予定

No.488(1/2)



(3) 団員拡大とうたごえ新聞の購読拡大について

今年も新年に向けて年賀状を書く時期になりました。団員になっていただきたい方へは必ず”入団のお誘い“をメッセージしていただきたい。また 12 月 15 日号「うたごえ新聞」は「日本のうたごえ祭典 in みやぎ」特集号で、多彩な投稿記事がいっぱい！合唱発表会の各分野の「講評」も詳しく載っています。参考にしてください。(うたごえ新聞を読みましょう！)

(4) “藤後さんごくろうさん会” 2015 年 1 月 18 日(日)に開催します。

(5) “林さんを偲ぶ会” 2015 年 2 月 8 日(日)夜、「頑張ろうフェスタ（東成区民センター）」終了後

(6) NPT 活動について

来年 4 月 25 日からニューヨークで開催の NPT（核不拡散再検討会議）へ大阪から 5 名の代表を送ります。この活動にうたごえは積極的に参加します。

南部地区(昂所属地域)

署名 900 筆（昂一人 10 筆以上）、カンパ 20 万円（昂一人千円以上）歌集 90 冊(昂一人 1 冊以上)

宣伝活動：2014 年 12 月 20 日(土) 17:00～京橋

2015 年 1 月 3 日(土) 13:00～南森町

吉田亜矢子さんの企画コンサートを聴いて立川孝信

11月24日朝、日うた祭典から帰り、昼からフェニックスホールでの吉田先生のコンサートに行きました。

吉田先生の指導されている生徒さんの発表会で、10歳から80歳まで、ソロありグループありで、すべて吉田先生のピアノ伴奏でした。先生が一人一人を紹介され、生徒さんをとても大事に指導されているのがわかりました。10歳・80歳のソロも堂々たるもので決して上手いとは言えないのですが気持ちが伝わってきました。

何といっても吉田先生のソロ「落葉松」「ある晴れた日に」は言葉を大切にされ、はつきりとしていて心の奥にしみ込んでくるような歌声でした。この2曲聴いたただけでも参加した値打ちがありました。



近藤静さんから指揮者の本並さんへメールが入りました！

・・・遅くなりましたが、昂の銀賞受賞おめでとうございます！

そして良い講評も頂けて、何よりです。頑張って練習した甲斐がありましたね。

今回は本番でも、伴奏しながらも皆さんの歌っている言葉が本当に良く聞こえて、集中した良い演奏ができたと思いました。また被災地で、強いメッセージが届けられたことも良かったですね。吉田亜矢子さんにも来て頂いた成果が出て、良かったです。

こちら相変わらずバタバタしていて、皆さんにも失礼ばかりしていますが、どうか昂の皆さんにおめでとうございます！とお伝えくださいませ。

また今後も頑張りましょう！

年内はお会いできないかもしれません、私から皆様へくれぐれもよろしくお伝えください。・・・

近藤 静